



## Ésta fue la petición de Adrián Rubalcava a Xóchitl Gálvez en CDMX

El edil de Cuajimalpa indicó que presentó una queja en el Tribunal Electoral por inconsistencias en el proceso del Frente Amplio

Por Mariana García



Luego asegurar su permanencia en el Partido Revolucionario Institucional (PRI), **Adrián Rubalcava**, ex aspirante de la candidatura capitalina del Frente Amplio por México, pidió a **Xóchitl Gálvez Ruiz** intervenir en los procesos de la Ciudad de México ante su designación como **candidata única presidencial** de la alianza.

Adrián Rubalcava se queda en el PRI

El tricolor anunció que, ante la decisión del Frente Amplio sobre la capital, terminaría su permanencia en el ex partido hegemónico, no obstante, este 22 de noviembre, el alcalde aseguró que “no se iría ninguna fuerza”, pese a los conflictos internos con el líder nacional Alejandro Alito Moreno.